

RECONQUÊTE ! PUY-DE-DÔME

FÉDÉRATION DU PUY-DE-DÔME - BULLETIN DÉCEMBRE 2025 - N° 7

LE MOT DE VOTRE DÉLÉGUÉE ...

Chers amis de la Reconquête !

Voici un peu plus d'un an que j'ai repris la Fédération, j'ai pu rencontrer avec bonheur un certain nombre d'entre vous lors des nombreuses réunions organisées sur vos secteurs, et des rencontres plus festives.

J'ai pu mesurer votre détermination à vouloir bouger les lignes. Pour certains cela ne va pas assez vite, je les comprends.

Nous aimerais tous nous débarrasser de toute cette nuisance qui détruit notre beau pays par trop d'insécurité, d'impôts, de gabegie, de manque de services publics ... Nous voulons redonner une énergie nouvelle, ne pas voir disparaître nos traditions, notre civilisation, cesser les dépenses mal utilisées mais il faudra être patients, la tâche est rude. En attendant, faisons grandir nos idées, en parlant, en convaincant, en faisant adhérer. Notre force sera la cohésion, l'art de convaincre, porter nos idées haut et fort. N'ayons plus peur, nous n'avons plus le temps.

Avez-vous vu comme Eric Zemmour a étrillé R. G. lors du débat, à propos de la Hongrie. Oui en HONGRIE, on ne tue pas des Lola, des Thomas ... et Sarah Knafo face à E.N. qui contrairement à son débateur du jour, a dit : non tout n'est pas foutu.

Ils nous montrent l'exemple du courage, du combat et de la percussion.

Non la messe n'est pas dite.....(Dernier livre d'Eric ZEMMOUR).



Venez nous rencontrer et partager des moments de paroles de convivialité. **Calendrier des rendez-vous :**

- **13 décembre à midi** : repas des adhérents vers RIOM
- **17 janvier après-midi** : voeux et galette des rois vers AYDAT
- **7 février après midi** : conférence avec Pierre Martinet (spécialiste du thème "islamisation comment en parler et quels arguments apporter")

A bientôt, amitiés patriotiques.

**VIVE RECONQUÊTE ! ET SURTOUT
VIVE LA FRANCE**

Pour nous contacter :

dpt63@parti-reconquete.fr

Vous pouvez rejoindre notre groupe de discussion sur TELEGRAM réservé aux adhérents.

FACEBOOK : <http://parti-reconquete.fr/>
X : @Reconquete63PdeD

EDITO DE MICHEL PRADE

Dans son allocution à l'occasion du congrès des maires de France, le CEMA (*Le chef d'état-major des armées est un officier général français. Militaire le plus gradé de l'armée française, il assure le commandement de toutes les opérations militaires sous l'autorité du président de la République et sous réserve des dispositions particulières relatives à la dissuasion nucléaire*), Fabien Mandon, nous a explicitement demandé d'accepter le principe du sacrifice de nos enfants pour sauver notre pays d'une menace russe.

Qui peut douter que les propos tenus par cet homme ne sont, en réalité, que l'expression de la pensée de son autorité de tutelle, à savoir celle du président de la République française (*Le Président de la République est le chef des armées (article 15 de la Constitution, il est le garant de l'indépendance nationale, de l'intégrité du territoire et du respect des traités. Il décide l'emploi des forces et détient à cet effet la responsabilité et le pouvoir d'engager le cas échéant les forces nucléaires)*) ? Nonobstant le fait qu'Emmanuel Macron nous a engagé dans un conflit militaire avec la Russie, sans consulter la représentation nationale, pas plus que son peuple "souverain", pour, en définitive, aller au secours de l'Ukraine, certes le pays agressé par cette Russie impérialiste mais avec qui nous n'avons aucun accord en cas d'agression militaire d'une des parties, il est une réalité incontournable : nous sommes co-belligérants, au côté de l'Ukraine, dans ce conflit russo-ukrainien.

Ce qui explique en grande partie la menace sérieuse et imminente que fait peser Poutine sur la France. Ce choix terrible fait par le locataire de l'Élysée nous met dans la seringue qui peut nous conduire vers une tragédie. Et nous coûte déjà très cher, tant sur le plan budgétaire, que par les dégâts occasionnés par la guerre hybride que nous subissons de la part de la Russie (Cyber-attaques, alimentation du discours anti-français en Afrique). Dans une démocratie forte, la paix ne peut être une réalité qu'en préparant sérieusement la guerre. De Gaulle nous avait doté d'une armée parmi les meilleures du monde et d'une force de dissuasion nucléaire propre à décourager toute forme de conflit avec la France. Ce que ce grand homme d'État a fait pour éloigner les enfants de la patrie du spectre de la guerre s'est déconstruit

au cours du temps par des politiques aveugles sur la réalité tragique de l'Histoire, surtout après la chute du Mur de Berlin, symbole de l'effondrement de l'URSS, pour arriver à cette idée bien naïve d'une Europe de la paix bâtie sur le désarmement.

Aujourd'hui nous retrouvons la vue face à ce conflit qui oppose deux frères ennemis, deux pays slaves, à la frontière de l'U.E., et nous réalisons que nous sommes incapables d'avoir une quelconque influence pour faire arrêter cette guerre, ce bain de sang, qui décime les jeunesse russe et ukrainienne.

Dans une France exsangue, économiquement parlant mais aussi militairement, nous voilà dans la perspective de nous réarmer, autant moralement que matériellement, et ceci à moyen terme. À quelques mois de l'élection présidentielle, il est donc devenu très tentant pour notre président irresponsable d'agiter les peurs pour troubler la campagne de l'élection suprême à venir. Agiter celle de l'arrivée de la bête immonde au pouvoir ne fonctionne plus et les derniers sondages le prouvent.

Il faut donc mettre la peur des "chars russes" en avant pour remettre le camp du "bien" et de la "raison" en selle.

Donc, sur ordre du maître des horloges de l'Élysée, du "dieu" de notre République, "Ibrahim" Mandon (le CEMA) offre en sacrifice la préparation de la jeunesse de notre pays à l'idée de mourir pour la patrie face au méchant ours russe.

C'est l'Aïd el-Kebir version élyséenne.

Et ce scénario glaçant pourrait être dans la continuité de celui de l'élection présidentielle de 2022 dont la campagne électorale fut vidée de sa substance au profit d'une actualité tournée quasi exclusivement vers la guerre en Ukraine.

Qui ne peut donc pas sincèrement espérer que le plan de paix soumis par les américains aux belligérants, enclenché par des discussions sérieuses, aille rapidement à son terme, même si les ukrainiens en sont les perdants ?

Il faudra bien mettre notre orgueil dans notre poche, et oublier le : «*L'Ukraine ne peut pas et ne doit pas perdre la guerre*», peu réaliste sur les données géopolitiques du moment.

Michel Prade

PARENTS VIGILANTS

Chers Parents Vigilants,
signataires et adhérents Reconquête,

Début septembre, notre collectif Parents Vigilants a publié les résultats de sa grande enquête sur l'école.

Des chiffres très alarmants que je vous invite à consulter ne font que confirmer la situation dénoncée par le parti Reconquête et, notamment Sarah Knafo, fondatrice du collectif.

Cette enquête est fondée sur un questionnaire réalisé auprès des parents rencontrés le plus souvent aux sorties des établissements scolaires. Il en ressort que la plupart d'entre eux dénoncent une autorité et une discipline en déshérence, identifient clairement une emprise idéologique, rejettent les méthodes pédagogiques, déplorent un système incapable de s'adapter aux élèves ainsi que des examens affaiblis et une orientation défaillante...

Et les inquiétudes des parents ne devraient que s'accroître du fait de l'introduction du programme EVARS (Éducation à la Vie Affective Relationnelle et Sexuelle) depuis cette rentrée. Ce programme nocif à l'équilibre des enfants et faisant notamment l'apologie de la théorie du genre et bafouant la liberté de conscience des premiers éducateurs que sont les parents,

devraient faire très vite parler de lui; en effet, et entre autres problèmes, des associations agréées par l'Éducation Nationale mais pourtant problématiques, sont amenées à intervenir dans les établissements sans que l'institution ne se donne la peine de demander le formulaire B3 ou le Figais (Fichier des auteurs d'infractions sexuelles ou violentes) des dits intervenants: un référent à l'éducation affective a déjà été suspendu en septembre après la découverte d'une ancienne condamnation pour pédo-pornographie.

Face à cette menace, je vous incite à contacter les chefs d'établissement afin de les questionner sur le contenu du programme, les dates et les intervenants.

Cependant notre collectif obtient quelques belles victoires. En effet, suite à notre signalement, un professeur de français d'un collège de Vendée a dû renoncer à faire lire le livre d'Assa Traoré à ses élèves et nos signalements sont de plus en plus médiatisés.

Bien sûr, je vous invite à rejoindre le collectif et à me faire part de vos témoignages concernant la vie scolaire de vos enfants.

Jennifer Finaud

Référente des Parents Vigilants du Puy de Dôme

DROGUE A CLERMONT-FERRAND

Le narcotrafic est un (réel) sujet d'actualité. Tout le monde en parle enfin et c'est, sans doute, une bonne chose. A condition de continuer ...

Je ne parlerai pas de l'action des Pouvoirs Publics. Police, Gendarmerie, Justice font, je voudrais m'en convaincre, tout ce qu'ils peuvent.

L'attitude de certains élus locaux, par contre, est parfois plus ambiguë. Et, bien entendu, celle du maire de Clermont-Ferrand nous laisse un peu perplexes. Après la mort de plusieurs personnes liées au trafic de drogue(s) cette année à Clermont-Ferrand, j'ai cru comprendre qu'il estimait avoir fait son «travail» en augmentant significativement le nombre de caméras de surveillance dans l'espace public. Rien de plus. Nous estimons que c'est largement insuffisant.

J'ai aperçu sur un panneau publicitaire mobile, une page «La drogue tue». Très bien. Nous proposons, pour notre part, que TOUS les supports de communication de la Ville de Clermont-Ferrand, des

Agglomérations, du Département, consacrent SYSTÉMATIQUEMENT une page de leurs «magazines d'information» à ce sujet. Ils le font bien, un peu (!) pour le tabac, l'alcool ou le moustique tigre ! Avec des informations sérieuses sur la nocivité effroyable du cannabis, de la cocaïne et de tous les produits addictifs, qui seraient présentées par des gens (médecins, scientifiques, services sociaux) capables d'informer efficacement la population sur ce sujet. Des actions d'information ciblées sur les jeunes (collèges, lycées, université) doivent être menées par tous les supports possibles avec constance et détermination. Quand je constate la «légèreté» de tous ceux qui minimisent les effets des drogues addictives sur notre jeunesse (entre autre), je crois que l'on doit tout essayer. En effet, le meilleur moyen de lutter contre le narcotrafic, c'est d'inciter, en expliquant pourquoi, à ne pas consommer de drogues en démontrant leur extrême nocivité.

M.B.

UN PEU DE LECTURE ...

